

〜認定NPO法人寄附金について〜

認定継続に向けてお願いをしておりますが、令和2年度の寄附ですが、利用者様を始め、多くの事業所様にもご協力いただき、必要な件数に達しましたことをご報告させていただきます。

件数・11件 金額・94万3,185円

寄附金につきましては、「ホームホスピス いせあこや」「配食サービス」のサービス充実のために使用させていただきました。来年度も、スタッフ一同、努力して参りたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。



## フレンズ



3月の制作は、ひなまつり…

好きな色を選んでそれぞれ個性あふれるお内裏様とお雛様が出来上がりました。

みんなのお内裏様とお雛様がなかよく並んで、フレンズの壁にひな壇になって飾られています。

色とりどりのひな壇で、フレンズも明るくなりました。春はそこまで来ていますね。

今年、フレンズを卒業するのは1名で、ご利用最終日にお別れ会を催す予定です。

4月からはそれぞれが新しい環境を迎えるので、みんながフレンズで落ち着いて過ごせるよう見守っていきます。



## 学童部



新型コロナウイルス感染症の拡大の影響で、こまめな手洗い・消毒・換気を心掛けた一年でした。

手拭きタオルを持ってきた日は「タオル表」にシールを張り、1年間タオルを忘れずに持ってきた子はオリジナル表彰状やプレゼントを渡しました。

「また今年も忘れやんと持ってくるわ!」  
「今度は表彰してもらいたいなあ〜」と口々に言っていました。



楽しみながら忘れ物をしないよう、子ども自身が気を付けるように…とスタッフの想いを込めています。

## 募集中!

現在、あこやで過ごされる住人さんを募集しています。お知り合いなどご紹介ください♪



## ホームホスピス いせ あこや

住環境の整備で、住人さんに安心して過ごしていただけるように、一部を改築しました。窓も設置し、明るい空間となりました。



## ちょっと嬉しい話



4か所の学童では、

けん玉・お手玉・ままごと・お絵描き・折り紙・将棋・トランプなどをして放課後を過ごしています。折り紙で、細かいパーツを何十個も折り大作を作ったり、初めて将棋に挑戦し、夢中になり、学童を卒業した子が『小学生将棋名人戦三重県大会』で優勝、準優勝し、東京で開かれた全国大会に参加した、というとても嬉しい話をご家族から聞きました。

学童での生活が、子どもたちの経験を増やし、良い思い出がたくさんできるように、スタッフ一同が工夫しています。